

日が短くなりました  
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

#### 【事業用 トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

### 「構内事故」の半分以上は、「バック」事故

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

- できる限りバックはしない
- 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

### 交差点とその付近は、重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

### 敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

### 朝5時 札幌 発寒 出勤途中の2台の車にはねられ

道路を歩いて渡っていた29歳男性死亡

- ◇夜間 人が歩いているかもしれない? 「かもしれない」運転で、事故防止◇
- ◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見! 事故防止◇

2019年10月15日 07時58分

15日午前5時前、札幌市西区発寒9条13丁目のJR発寒駅近くの道路を歩いて渡っていた男性(29)が2台の車に相次いではねられ死亡しました。警察は、車をそれぞれ運転していた、会社員の男性容疑者(53)と、同性容疑者(51)を逮捕しました。車は、いずれも出勤途中だった。

### かなりのスピード 追突され軽乗用車の女性死亡

追突された勢いで中央分離帯を越えて反対車線に飛び出し

追突した乗用車も現場から100メートルほど先で停止

- ◇気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか◇

2019年10月15日 11時30分

14日午後8時40分ごろ、徳島県の国道で乗用車が軽乗用車に追突し、軽乗用車の後部座席に乗っていた女性(47)が死亡しました。軽乗用車は、追突された勢いで中央分離帯を越えて反対車線に飛び出し、追突した乗用車も現場から100メートルほど先で停止していました。警察は乗用車がかなりのスピードで軽乗用車に追突したとみて調べています。

### 朝5時 トンネル内 大型トラックと乗用車が衝突

乗用車を運転していた37歳の男性が死亡

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2019/10/15(火) 12:09

15日午前5時半過ぎ、長崎県のトンネル内で大型トラックと乗用車が正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた男性(37)が死亡しました。トンネル内は上下線とも通行止めになり、通勤時間帯とも重なって国道で渋滞が続きました。

### 酒気帯び運転 電柱に衝突

自称公務員の男 逮捕

匂いの強いガムを噛んでいた

- ◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/10/14(月) 23:56

酒気帯び運転の疑いで自称公務員の男(23)を逮捕です。男は、14日午前2時過ぎ、愛知県で酒を飲んで軽乗用車を運転した疑いが持たれています。男は電柱に衝突する事故を起こし自ら警察に通報。警察官が駆けつけると、男が噛んでいたガムから強い匂いがしたことから検査したところ基準値を超えるアルコールが検出された。